

Fitch pone énfasis en nivel de deuda de México



LA FIRMA SEÑALÓ QUE NO HAY FECHA CONCRETA PARA DAR A CONOCER CAMBIOS EN LA CALIFICACIÓN DEL PAÍS

El elevado crecimiento de la deuda que se ha presentado en este sexenio, riesgos en el crecimiento económico y la falta de aplicación del marco jurídico son los principales factores de preocupación que podrían cambiar la **calificación de México**, dijo Eugenio López, director general de Fitch México.

En conferencia de prensa, el directivo señaló que actualmente **la calificación de México se mantiene en BBB+** con perspectiva estable, a pesar del complicado escenario que se vive en la economía mundial.

Tener una perspectiva estable con este escenario es una belleza, dijo el directivo.

Para Fitch, no hay fecha concreta para dar a conocer cambios en la calificación de México; sin embargo destacó que continuamente se evalúa el desempeño de las condiciones del país.

"Nos preocupa el nivel de deuda. Va creciendo y si el gobierno mexicano no es capaz de enfrentar ese casi 50% de deuda como proporción del PIB podría preocupar. El crecimiento económico si por alguna circunstancia externa vemos un crecimiento económico mucho menor a lo que hemos tenido podría ser otro elemento.